

## Mama macht frei

Familie Schlagenhaut  
sitzt am Frühstückstisch.

„Wo ist denn der Honig?“, fragt Papa.

„Der ist alle“, sagt Mama.

„So, alle“, brummt Papa.

Dann guckt er wieder  
in die Zeitung.

Beim Frühstück guckt er  
immer in die Zeitung.





Anna rührt gähnend  
in ihrem Kakao.

Dann trinkt sie einen Schluck.

„Bäh“, ruft sie, „der ist ja ganz kalt!“

„Das kommt davon, wenn man  
ewig umrührt“, sagt Mama.

„Hab ich gar nicht“,  
widerspricht Anna.

Papa schaut von der Zeitung auf.

„Kann man nicht einmal  
in Ruhe frühstücken?“

„Lass den Kakao halt stehen  
und iss dein Müsli“, sagt Mama.

„Müsli“, meckert Anna,  
„jeden Morgen Müsli. Das kommt mir  
bald aus den Ohren raus.“

„Müsli ist gesund“, sagt Mama.

„Papa und ich essen es auch.“

„Von mir aus“, sagt Anna.

„Ich will aber trotzdem lieber  
ein Nutella-Brot.“



Mama seufzt.

„Jetzt lass sie doch essen,  
was ihr schmeckt“,  
brummt Papa hinter seiner Zeitung.

„Essen muss ja  
nicht nur gesund sein.“

„Genau“, sagt Anna.

Dann steht sie auf  
und geht zum Küchenschrank.

„Wo ist die Nutella?“, fragt sie.

„Wenn ich mich recht erinnere“,  
antwortet Mama,

„hast du dir gestern  
den letzten Rest  
aufs Brot geschmiert.“

„Und warum hast du  
keine neue gekauft?“

„Weil ich noch keine Zeit hatte!“